Corrientes

Publicación mensual para los clientes y propietarios de Clark Public Utilities

OCTUBRE DEL 2025



AHORRE EN SU PRÓXIMO PROYECTO DE MEJORA DEL HOGAR

Ahora es un momento ideal para invertir en las actualizaciones que ayudarán a que la calefacción eléctrica de su casa utilice menos energía y lo ayude a vivir con más comodidad y a reducir sus gastos de energía.

Comenzando el 1º de octubre, Clark Public Utilities ha elevado significativamente el valor de varios reembolsos por eficiencia energética residencial que ayudarán a que su hogar recorte el desperdicio de energía y puede mejorar su valor. Además, ahora los remplazos con ventanas de vinilo califican para reembolsos.

Ahorre hasta \$500 en una bomba de calor de fuente de aire con velocidades variables, \$900 en una bomba de calor sin conductos, \$1,500 en un calentador de agua con bomba de calor, \$6 por pie cuadrado con ventanas de vinilo y \$8 por pie cuadrado con cada material de encuadre diferente.

Estos son tan solo algunos de los incentivos y reembolsos para actualizaciones de ahorro de energía disponibles actualmente. Vea si su hogar califica y sepa cómo identificar y priorizar proyectos de mejora del hogar para maximizar los ahorros sin sacrificar la comodidad en clarkpublicutilities.com/reducewaste, o llame al 360-992-3355 para programar una revisión gratuita de energía en su hogar con un consejero de energía capacitado.

Escanee el código QR para obtener más información.

LÍNEAS DE LUZ

DÉJENOS SABER CUANDO SE CORTE LA LUZ

No cuente con que sus vecinos reportarán el apagón. Repórtelo enseguida. Los informes de los clientes ayudan a los equipos a localizar la causa de los apagones y a restablecer el servicio antes.

Reporte los apagones y reciba actualizaciones en clarkpublicutilities.com o llamando a la línea automática de PowerLine al 360-992-8000. También puede registrarse para alertas por texto o correo electrónico en MyAccount.

Llame al 911 solo si hay un incendio o una persona lesionada, y nunca se acerque a un cable caído. Apague los aparatos electrónicos sensibles y desenchufe los dispositivos que producen calor, para reducir el riesgo de incendio cuando se restablezca la luz.

Si es posible, encienda la luz del porche para que los trabajadores puedan ver cuando terminen las reparaciones.



CONTÁCTENOS

Correo electrónico......mailbox@clarkpud.com

PÁGINA WER

..... clarkpublicutilities.com









STREAMTEAM ESTÁ CAVANDO - PARA LA TEMPORADA DE PLANTACIÓN



Cuando el clima comienza a refrescar, el StreamTeam de Clark Public Utilities comienza a calentar. El otoño es el mejor momento del año para plantar árboles y arbustos. Eso significa que los empleados voluntarios de Clark Public Utilities y los miembros de la comunidad, estarán pronto trabajando duro para restablecer las cuencas en todo el condado de Clark, árbol por árbol. Puede obtener más información sobre el StreamTeam de Clark Public Utilities y otros programas medioambientales en clarkpublicutilities. com/community-environment, y trabajar como voluntario para cavar con nosotros en los eventos para plantar árboles en otoño y en primavera.

ESTÉ A SALVO CON LOS GENERADORES DURANTE LOS APAGONES

La temporada de tormentas de invierno está a la vuelta de la esquina. Si planea utilizar un generador durante apagones prolongados, asegúrese de hacerlo de forma segura. Los generadores son útiles para apagones largos, pero pueden ser peligrosos. Por los peligros del monóxido de carbono, manténgalos al menos a 25 pies de la casa y nunca bajo un toldo para autos, o un porche o en el garaje. Conéctelos siempre directamente a los electrodomésticos o al equipo con un cable de extensión apropiado, y nunca conecte un generador al panel eléctrico de su hogar a menos que lo haga un electricista profesional. Los generadores pueden retroalimentar electricidad a la red y pueden electrocutar a los equipos que trabajan en tendidos cercanos. Visite: clarkpublicutilities.com/ generators para obtener más información.

green lights Obtenga más información sobre el programa voluntario de créditos de energía renovable de los servicios

EL MES DE LA ENERGÍA PÚBLICA CELEBRA LOS SERVICIOS PÚBLICOS PROPIEDAD DE LOS CLIENTES

La temporada de tormentas de invierno está a la vuelta de la esquina. Si planea utilizar un generador durante apagones prolongados, asegúrese de hacerlo de forma segura. Los generadores son útiles para apagones largos, pero pueden ser peligrosos. Por los peligros del monóxido de carbono, manténgalos al menos a 25 pies de la casa y nunca bajo un toldo para autos, o un porche o en el garaje. Conéctelos siempre directamente a los electrodomésticos o al equipo



con un cable de extensión apropiado, y nunca conecte un generador al panel eléctrico de su hogar a menos que lo haga un electricista profesional. Los generadores pueden retroalimentar electricidad a la red y pueden electrocutar a los equipos que trabajan en tendidos cercanos. Visite: clarkpublicutilities.com/generators para obtener más información.